

Fecha	Sección	Página
22.04.2009	Ciudad	3

# Acusan a Conagua de politizar el tema del agua

> Comparece funcionario durante cuatro horas ante diputados federales;

# cruzan reclamos

### Mirtha Hernández

Diputados federales del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y de Convergencia acusaron al director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege, de realizar "activismo político" con el tema de los paros técnicos en el Sistema Cutzamala.

En una comparecencia de cerca de cuatro horas en la Cámara de Diputados, los legisladores de oposición acusaron al funcionario federal de actuar no como un técnico, sino como un "funcionario de mala fe", "con militancia".

La serie de reclamos la inició el diputado Aníbal Guerra, de Convergencia, quien culpó al funcionario federal de actuar con beligerancia y pidió que en vez de atacar mediáticamente busque recursos para financiar obras que permitan abastecer de agua a la Zona Metropolitana.

En su exposición, Luege apuntó que los problemas de agua en la Capital no sólo se relacionan con los bajos niveles en las siete presas que surten al Cutzamala, sino también a las fugas por las que se pierde el doble del líquido que surte este sistema; así como a la existencia de cerca de 7 mil pozos de extracción y de los cuales unos 3 mil son irregulares.

Insistió en que apuntar al tema de las fugas no es politizar, sino señalar un problema real.

Expuso que con el Gobierno del DF y el del Estado de México se acordó realizar 16 obras hidráulicas con recursos del Fideicomiso 1928, y las prioridades son el Emisor Oriente y una planta de tratamiento.

Por ello, diputados perredistas como Juan Guerra cuestionaron que los recursos para este fideicomiso sólo se destinen a estos trabajos y no se atienda el de ampliación, para dotar de agua a más hogares del DF.

'(Luege indica) que cuando él señala problemas no es para politizarlo... pero cuando se le da respuesta ya se politiza. Luege debe entender que ya no es dirigente del PAN en el DF, ni diputado, es un técnico que debe responder el asunto del agua y no estar buscando cosas en esta coyuntura electoral, en la que avienta la piedra y esconde la mano", expresó Guerra.

La perredista Aleida Alavez recordó que hasta ahora el Gobierno local ha sido el que ha aportado recursos al Fideicomiso 1928, pues a los municipios del Estado de México se le han condonado sus adeudos.

Valentina Batres se sumó a los re- Aleida Alayez. clamos y apuntó que al problema de diputada del PRD.

las fugas se suma que el Gobierno local no pueda cobrar a dependencias federales unos 4 mil 800 millones de pesos por adeudo de agua.

El líder de la bancada perredista,

Javier González Garza, tuvo un tono conciliador, pero apuntó que el Sistema Cutzamala está ya viejo y requiere un mantenimiento profundo.

Agregó que la Conagua tiene el apoyo de la Cámara para avanzar en presupuestos multianuales para atender el problema del agua.

### ASÍ LO DIJO

No estoy abusando de mi cargo, ni lo uso para un asunto electoral. Yo trabajo parejo para todos los partidos".

## José Luis Luege, titular de la Conagua.

■ Que asuma sus responsabilidades como autoridad del agua v se abstenga de ejercer activismo político contra el Gobierno de la Ciudad".



Página 1 de 41937.91 Tam: 423 cm LRIVERA



Fecha	Sección	Página
22.04.2009	Ciudad	3



IAGUASI José Luis Luege se reunió con los diputados federales de la Comisión de Asuntos Hidráulicos que preside el legislador del PRI Manuel Patrón Montalvo, quien aparece sentado a la izquierda del funcionario federal.